
しつもん

議員　毎年 500 人超の高校・大学卒業者等の若
い人材が市外流出している。市長も「新たな
まちの元気には若者の存在は欠かすことがで
きない」と言われたが、防止策は。

市　居住環境の整備と市内交流の促進で定住化を
　　住み働く居住環境と交流できる活動拠点の

整備が必要。産業創造戦略に基づき創業支援
体制の充実等、就労拡大を積極的に推進する。

　　また、高齢者・事業者・子ども達と若者が
交流する場や機会を創出し、三田に愛着や誇
りを抱くことで定住化を促進していく。（入
江副市長）

他の質問   ●三田市の大きな夢・未来図について

議員　市民病院のこれからについて詳細は決
まっていないと議会にも市民にも言っていた
にも関わらず、突如新聞紙上で具体的に市長
の考えとして病床規模や旧有馬郡といった位
置が掲載されたことは問題と考えるが市の見
解を伺う。

市　三田市民病院改革プランに基づき取り組んで
いる

　　広域的な急性期基幹病院の整備に向けた検
討が必要となることから、神戸市を始めとす
る隣接市との連携を図ることは大変重要であ
り、現在、その取り組みを進めているところ
である。（米田市参事・市民病院副院長）

他の質問   ●子どもの医療費に対する考え方に
ついて　●市民税の減免について

議員　亀岡市の通学路事故、大津市の交差点事
故などで園児・児童の死亡事故が多発してい
るが、三田市でもあかしあ台１丁目交差点等
危険を感じる。「三田市通学路交通・防犯安
全プログラム」の実施状況と対策を伺う。

市　市県道路管理者、警察等で合同点検を実施中
　　10 月に市・各関係機関での検討内容を持

ち寄り、対策実施に向けた調整会議を行う。
議員指摘のあかしあ台１丁目交差点は、車両
の歩道への乗り上げが懸念され、道路河川課
においても防護柵等の設置を検討している。

（岡崎学校教育部長）
他の質問   ●二期目の森市政について　●大学

生との共生のまちづくりについて　●ふるさ
と納税について

議員　災害に備え様々な対策が講じられている
が、被災者が生活を送ることになる避難所の
生活環境はどうなのか。物資の整備のみなら
ず、被災者にはスフィア基準に即した、トイ
レ、食事、生活空間等の支援を受ける権利が
あるが、市の考えを伺う。

市　一層の避難所対策の充実を図っていく
　　過去の災害事例でも、避難所の環境が十分

でなかったことから災害関連死や 2 次健康被
害が発生している。避難所運営にはスフィア
基準の本来の主旨を踏まえ、その質の向上に
努めていく。（森市長）

他の質問   ●街路樹管理に向けた取り組みにつ
いて　●認知症対策について

盟政会
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　まちづくりや暮らしに関する制度、市の行う事業や市の方針について、
議員が質問を通して主張・提言・指摘を行います。
　市の重要な施策は、この本会議で決定されます。

９月定例会は個人質問のみです。質問時間は答弁と併せて40分です。

＊スフィア基準：避難所について、被災者の尊厳ある生活を
営む権利など、人権や生命を守るための国際的な基準。

説 明

議員　先進技術によるまちづくりは、市の魅力
となり、新たな住民定着やベンチャー企業誕
生につながる。

　　内閣府が掲げる「スーパーシティ構想」は
三田市の将来に有益なものと考えるが、どの
ような見解をお持ちか。

市　まちづくりに必要な視点である
　　スーパーシティ構想には、三田市のこれか

らのまちづくりに必要な視点が盛り込まれて
いると考えている。これから示される国の情
報に注視しつつ、対応を検討していきたい。

（赤松理事）
他の質問   ●これからの市政運営について　　

●新たな地域マネジメントの取り組みについて
●一般家庭における適正処理困難物について

無会派

多宮 健二 議員

スーパーシティ構想について
どう考えるか

まちづくり

議員　日常生活で重要性が高い買い物やごみ出
しが困難な高齢者世帯への様々な支援方法に
ついて、どのような対策を考えているのか。

　　また、見守りにもつながる家庭ごみの戸別
収集を実施できないか。

市　介護サービス利用やボランティアとの連携で
　　介護保険サービスの利用や生活支援コー

ディネーターによる地域ボランティアグルー
プや事業者との連携で、買い物やごみ出しの
支援を拡充していく。家庭ごみの戸別収集は
地域特性やニーズも勘案し、具体的に検討を
進める。（入江福祉共生部長）

他の質問   ●市長の２期目における施策の方向
性について　●消防団の課題について　●職
員の市政参加について

盟政会
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＊スーパーシティ構想：国家戦略特別区制度を基礎とし
て、人工知能などを活用した最先端都市の形成を目的
とし、進められている構想。

説 明

９月定例会表決の様子

三田市議会会議録 検　索

三田市議会インターネット中継 検　索
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